

# *Les affiches de cinéma et de la campagne d'alphabétisation dans la mémoire du monde*

---



La Havane, 7 mars, (RHC).- Les collections des affiches cubaines de cinéma et de la campagne d'alphabétisation sont officiellement inscrites dans le programme régional La Mémoire du Monde de l'UNESCO.

Au cours d'une cérémonie organisée au Palais des Congrès dans le cadre de la convention internationale de sciences, technologies

et innovation, Guilherme Canela, secrétaire du comité régional de ce programme de l'UNESCO a fait l'éloge du travail réalisé pour la présentation des candidatures.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/156855-les-affiches-de-cinema-et-de-la-campagne-dalphabetisation-dans-la-memoire-du-monde>



**Radio Habana Cuba**